

緑の虹

March
令和6年2月29日



3月の主な行事



3月予定		
日曜	行事	備考
1 金	なわとび交流会①(1年・6年)	
2 土		
3 日	山中ふれあいフェスタ(9時45分～)	場所: 山田中学校
4 月	児童委員会(最終) なわとび交流会②(3年・5年) 山中出前授業(6年1組・3組)	
5 火	なわとび交流会③(2年・4年) 山中出前授業(6年2組・4組・5組)	
6 水	学研の日 朗パ(1年) 校区探検(2年生)① 太陽の広場(1・3・5年)	4時間授業 (13:10頃下校)
7 木	児童朝会 6年生を送る会	
8 金	博物館見学(3年) 幼小交流会(1年)	
9 土		
10 日		
11 月	校区探検②(2年)	
12 火	卒業式予行練習(5・6年)	圧縮5時間授業 (1~4年生 14:00頃下校)
13 水	学研振替 4年生クラブ	山中卒業式
14 木		
15 金	給食最終日(6年) 卒業式前日準備(5年)	圧縮5時間授業 (1~4・6年生 14:00頃下校)
16 土		
17 日		
18 月	第47回 卒業式	休業日 (1~4年生)
19 火		
20 水		
21 木	給食最終日(1~5年)	
22 金	修了式	11:15頃下校
23 土	やまびこ 卒室式	
24 日		
25 月		
26 火		
27 水		
28 木		
29 金		
30 土		
31 日		

【ミマモルメ IC タグの返却について】

不要になった場合は、ミマモルメに連絡をして退会手続きをし、IC タグは職員室の前の入口を入ったところにある回収箱に入れてください。6年生は、退会手続きの必要はありません。自動で解約されますので、IC タグを職員室回収箱にお返しください。

【卒業式までの予定】

- 3月12日(火) 卒業式予行
1~4年生 14:00頃下校
5・6年生 15:30頃下校
- ★卒業式には在校生の代表として5年生が参加します。

- 3月15日(金) 6年生給食最終
卒業式前日準備

5年生以外 14:00頃下校
5年生 15:30頃下校

【第47回 卒業式】

- 3月18日(月)
開門 午前8時30分
受付・入場 午前8時40分～
開式 午前9時15分

★1~4年生はお休みです。

★5年生の時刻については学年だよりでご確認ください。

【不登校ポータルサイトのご案内】

不登校ポータルサイトは、子どもたちの社会的自立に向け、相談や支援・行政の取組みなど様々な情報につながりやすいよう各種相談支援の概要やリンク等が掲載されています。一度、ご覧ください。



【キャリアパスポートについて】

キャリアパスポートを持ち帰ります。お子様の一年間の成長を共に振り返っていただき、励みとなる言葉かけをお願いします。また、保護者コメント欄にお子様へのメッセージを記入していただき、表紙に確認印を押してお子様を持たせてください。

- 提出期限 学年だよりにてご確認ください。
- 次年度への引継ぎ
学校で保管し、次の学年に引き継ぎます。
6年生も山田中学校に引き継ぎます。
- 転出や私立中学へ進学する方は各自で保管し、進学先に提出ください。

【来年度について】

来年度は、日課表の時間の変更や時間割の週あたりの授業時数の変更を検討しております。決まり次第、来年度の年間行事予定もあわせて、別紙等でお知らせします。よろしくお祈りいたします。



春のささやき そして締めくくりへ

校長 江下 毅

今、ビオトープの改修を吹田体験クラブの皆さんにご指導いただきながら、高学年を中心に行っています。泥や水を掻き出したり、砂を運んだり、木を切ったり、子どもたちは一生懸命改修に力を注いでくれています。その一環で、ビオトープの周りの高い木を切って、とても明るくなりました。すると今まで気づいていなかった小さな黄色い花が運動場の片隅にひっそりと咲いているのを見つけました。そういえば自宅近くの空き地や道路の片隅にひっそりと咲いているのをこの時期よく見かけます。この花は、「冬知らず」(寒咲きカレンデュラ)という花です。オレンジ色の小さい花でとても可憐で、しかも元気いっぱいです。でもあまりにも小さいので気づかれなないかもしれません。花言葉は「悲しみ・不安」だそうです。とってもそんな風には見えないかわいい花でした。私には「春のささやき・元気の源」を感じる素敵なお花に感じました。よかったらみなさんも探してみてください。なんだか心が洗われる感じのする花です。

さて、もう3月です。1月・2月がビックリするぐらい早く過ぎていったように思うのは私だけでしょうか。暖かくなったと思ったら、また先日は急に寒くなって雪がちらつきましたが、多くのみな小っこは元気に外で遊んでくれています。本校でもインフルエンザによる学級閉鎖も何度かありましたが、残り1か月、ご家庭におかれましても、「早寝・早起き・朝ごはん」など、お子様の体調管理にご協力をお願いいたします。

さて、今年もあと残すところ登校する日が、20日を切りました。この3学期は「次のステップを見据えて」締めくくりを行う時期です。今年1年間、「成長を実感!」を合言葉に、自分たちの学びや生活に成長を感じることを目標に頑張ってきました。学習面では1年間の総まとめの時期であり、理解が十分でなかった部分の補充をしていくことが重要になってきます。また生活面では、自分のこと、友だちのこと、たくさんの自分の成長を感じながらも、次のステップアップのために何をしたらいいかを考えるととても大事な時期ですね。特に6年生にとっては、卒業に向けての様々な準備が始まります。今年度は188名が本校を巣立って新たな道を歩み始めます。最終学年の今年度は行事を少しずつ元に戻しながらの教育活動ができました。ぜひ、今できることに取り組み、やり残した!と思うことがないよう、後悔のないよう巣立ってほしいと思います。

また、3月は学校にとっても本年度の私たちの取り組みを検証する時期です。保護者の皆様から頂いた「学校教育アンケート」の結果や学校評議員の皆様から頂いたご意見を踏まえて教育計画を総括し、来年度の教育計画の策定を行ってまいります。

私たち学校も子どもたちも、次のステップにむけて動きだします。